

DOCUMENTO 3.0 Solicitud: MOCION_TRASLADO_INMIGRANTES_ILIEGALES.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 34800 , Fecha de entrada: 18/09/2024 11:32:00	
OTROS DATOS Código para validación: YZN1O-0FEHV-RJ3L2 Fecha de emisión: 23 de Septiembre de 2024 a las 9:28:49 Página 1 de 3	FIRMAS	ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 5639893, YZN1O-0FEHV-RJ3L2, 3BA0688A7DA11C60ECFEB6A7495A08D56C2165E), generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento incluye firmas externas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: https://sile.ponferrada.org/portal/verificar-firma.do?acc_id=279&acc_id=17&id=1 Firmado por: 1 C-ES, O=GRUPO MUNICIPAL VOX, CN=GRUPO MUNICIPAL VOX, OU=GRUPO MUNICIPAL VOX, SERIALNUMBER=DCE5-71868088N, Description=Ref/AEAT/AEAT0243/PUESTO 1/40902030042024095133 (CN=AAC Representación, OU=CERES, O=FNMT-RCM, C=ES) el 18/09/2024 11:32:37.



A/A SR. ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE PONFERRADA

El Grupo Político Municipal VOX en el Ayto. de Ponferrada con CIF V56203615, al amparo de lo establecido en el Reglamento de Organización y Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, formula para su discusión y en su caso aprobación en el Pleno Ordinario a celebrar el mes de septiembre de 2024 la siguiente;

MOCIÓN:

PARA INSTAR AL GOBIERNO DE ESPAÑA A DAR TRASLADO Y ACOGIDA DE INMIGRANTES ILEGALES FUERA DE ESPAÑA

JUSTIFICACIÓN:

España, al igual que el resto de Europa, está sufriendo una invasión inmigratoria sin precedentes que está poniendo en grave riesgo su futuro, con consecuencias nefastas para la convivencia, la seguridad y la prosperidad de todos los españoles. Esta invasión inmigratoria está promovida por una élite de Bruselas que, en lugar de apostar por el fomento de la natalidad y el apoyo a las familias y los trabajadores españoles, ha optado por un modelo de inmigración descontrolada que promueve la llegada de millones de inmigrantes ilegales y trata de imponer un disolvente modelo de sociedad multicultural.

En España la situación ha superado cualquier límite posible. La llegada masiva de inmigrantes ilegales ha sido constante en los últimos años, alentada y subvencionada directamente por los gobiernos de uno y otro signo. En este sentido, el último informe quincenal de inmigración ilegal del Ministerio del Interior revela que, a fecha de 31 de agosto de este año, ya han entrado en España 35.456 inmigrantes ilegales, lo que representa un aumento del 62,8% con respecto al mismo periodo de 2023 (13.676 inmigrantes más).

Lejos de hacer frente a esta crisis, los españoles han sido testigos de una auténtica farsa perpetrada por el Partido Socialista y el Partido Popular, que gobiernan juntos en Bruselas. Ambos partidos, incapaces de hacer frente a las imposiciones de una élite bruselense que ha invitado a millones de inmigrantes ilegales a desplazarse Europa con su política proinmigración y de fronteras abiertas, fingen un desacuerdo en lo que el modelo migratorio se refiere, tratando de distraer a los españoles con el apoyo de medios de comunicación subvencionados y eludiendo su responsabilidad al escudarse en las diferentes competencias de las Administraciones involucradas. Nada más lejos de la realidad. El apoyo por parte del Partido Socialista y del Partido Popular a un modelo de inmigración ilegal masiva ha quedado claro tanto en la toma en consideración como en el debate de totalidad de la *Proposición de Ley para una regularización extraordinaria para personas extranjeras en España* en el Congreso de los Diputados.

La irresponsabilidad por parte del Partido Socialista y el Partido Popular al apoyar y alentar la inmigración ilegal tiene consecuencias directas en la vida de los españoles, pese a que sus líderes y portavoces lo nieguen. Los españoles de a pie ya están sufriendo en sus barrios las "bondades" del multiculturalismo: apuñalamientos, machetazos, así como un mayor número de ataques violentos y agresiones sexuales. En suma, una mayor inseguridad. Ello sin olvidar el hecho de que la inmigración masiva pone en riesgo la estabilidad económica, la financiación de los servicios públicos y los derechos sociales de los españoles.

GRUPO POLÍTICO MUNICIPAL VOX AYO. DE PONFERRADA

DOCUMENTO 3.0 Solicitud: MOCION_TRASLADO_INMIGRANTES_ILIEGALES.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 34800 , Fecha de entrada: 18/09/2024 11:32:00
OTROS DATOS Código para validación: YZN1O-0FEHV-RJ3L2 Fecha de emisión: 23 de Septiembre de 2024 a las 9:28:49 Página 2 de 3	FIRMAS ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 5639893, YZN1O-0FEHV-RJ3L2, 3BA066847DA11C60EC-EB6A7495A08D56CB216SE) generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento incluye firmas externas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: https://sile.ponferrada.org/portal/verificar_documento.asp?id_documento=1441279&id_documento=1441279&id_documento=1441279&id_documento=1441279 o por: 1. C-ES, O=GRUPO MUNICIPAL VOX, OU=CERES, O=CERES, CN=VATES-V56203815, CN=71880088N PATRICIA GONZALEZ (R: V56203815), SN=GONZALEZ GUTIERREZ, G=PATRICIA, SERIALNUMBER=IDCES-71880088N, Description=Ref/AEA1/AEA10243/PUESTO 1/40902030042024095133 (CN=JAC Representación, OU=CERES, O=FNMT-RCM, C=ES) el 18/09/2024 11:32:37.



Solamente VOX ha advertido del sinsentido de este modelo inmigratorio, pese a los insultos y demagogia de partidos políticos, medios de comunicación subvencionados y asociaciones que, cuando no son cómplices del drama que supone en sí la inmigración (véanse las dramáticas cifras de muertes en el mar), miran para otro lado y se niegan a afrontar la realidad y las consecuencias de sus decisiones. Es por ello por lo que VOX se ha negado (y se negará) a ser cómplice de cualquier decisión que implique importar inseguridad a los barrios españoles, siendo el ejemplo más reciente la salida de los gobiernos regionales de Castilla y León, Aragón, Murcia, Comunidad Valenciana y Extremadura.

Primero se habló del reparto de unas decenas de inmigrantes ilegales tratando ridiculizar la decisión de VOX, luego resultó que en lugar de decenas eran unos pocos cientos, y al concluir el verano se ha podido comprobar que finalmente han sido decenas de miles las llegadas de inmigrantes ilegales que han violentado nuestras fronteras alentados por el efecto llamada de populares y socialistas, para alegría y lucro de las mafias del tráfico de personas que se benefician de esta tragedia.

Pretenden convertir a las Islas Canarias, Ceuta y Melilla en centros de desembarco desde donde repartir a los inmigrantes ilegales por el resto de España. Todo ello en contra de la voluntad de los vecinos, que se niegan a ver cómo en sus barrios se establecen centros de acogida de inmigrantes porque ya conocen las consecuencias que conlleva para su seguridad y prosperidad.

Los españoles quieren barrios seguros. Barrios donde sus hijos puedan jugar en la calle; barrios donde las niñas y adolescentes puedan jugar o pasear, o simplemente estar, sin miedo a ser acosados o agredidos. Por ello, es vital que todos los representantes públicos afronten con honestidad y contundencia el problema que supone la inmigración ilegal.

Está en juego el futuro, el bienestar y la prosperidad de los españoles. Si se quiere acabar con toda forma de inmigración ilegal es necesario poner fin a todas las políticas de efecto llamada que han llevado a miles de personas a jugarse la vida, y a perderla trágicamente en demasiados casos, como consecuencia de las falsas promesas de un futuro mejor en Europa con la complicidad de oenegés y mafias del tráfico de personas.

Se debe trasladar un mensaje claro de que cualquier inmigrante que llegue ilegalmente nunca podrá regularizar su situación en España.

Del mismo modo, y dado que los burócratas de Bruselas están más preocupados por los inmigrantes ilegales que por el bienestar y la seguridad de los españoles, es de justicia que se ofrezca a los inmigrantes ilegales que se encuentran en Ponferrada la posibilidad de poder ser trasladados a Bruselas en caso de que no deseen ser devueltos a sus países de origen. Con este traslado voluntario de los inmigrantes ilegales a Bruselas, los españoles podrán reafirmar ante las instituciones europeas el derecho a defender sus fronteras y oponerse a un modelo inmigratorio que pone en riesgo el propio futuro de la Nación. Las autoridades europeas también han de ser consecuentes con sus actos, por ello

GRUPO POLÍTICO MUNICIPAL VOX AYO. DE PONFERRADA

DOCUMENTO 3.0 Solicitud: MOCION_TRASLADO_INMIGRANTES_ILIEGALES.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 34800 , Fecha de entrada: 18/09/2024 11:32:00
OTROS DATOS Código para validación: YZN1O-0FEHV-RJ3L2 Fecha de emisión: 23 de Septiembre de 2024 a las 9:28:49 Página 3 de 3	FIRMAS ESTADO INCLUYE FIRMA EXTERNA



este traslado permitirá a los burócratas de Bruselas “acoger” con ejemplaridad a dichos inmigrantes ilegales directamente en las instalaciones de las instituciones europeas.

Por todo lo expuesto, para su debate y aprobación en el Pleno ordinario de este Ayuntamiento, proponemos los siguientes

ACUERDOS:

1. Rechazar la política de puertas abiertas a la inmigración ilegal alentada y promovida por el Partido Popular y el Partido Socialista, los cuales son coalición en Bruselas.
2. Exigir al Gobierno de la Nación la inmediata expulsión de todos los inmigrantes ilegales que se encuentren en el término municipal.
3. Rechazar la apertura de cualquier tipo de centro de acogida de inmigrantes ilegales en nuestro municipio.
4. Declarar al municipio de Ponferrada como municipio que no apoya a las asociaciones y ONGs que colaboren con las mafias del tráfico de seres humanos y la inmigración ilegal.
5. Promover que todos los fondos que actualmente se destinan a fomentar el efecto llamada y financiar la inmigración ilegal, se destinen a trasladar a los inmigrantes ilegales a sus países de origen, o en su caso, y a aquellos que lo deseen, a la ciudad belga de Bruselas, donde se encuentran las élites europeas que alientan y promueven su llegada.
6. Impulsar la celebración de una consulta popular relativa al refuerzo de la seguridad ciudadana en la que se plantee la expulsión de los inmigrantes ilegales que se encuentren en el municipio.
7. Promover las modificaciones legales necesarias a fin de evitar el fraude en el empadronamiento que permite a los inmigrantes ilegales poder acceder a beneficios y ayudas sociales.

Ponferrada, 18 de septiembre de 2024

GRUPO POLÍTICO MUNICIPAL VOX AYO. DE PONFERRADA

Esta es una copia impresa del documento electrónico (Ref: 56398983, YZN1O-0FEHV-RJ3L2, 3BA0688A7DA11C60ECFEB6A7495A08D56CB2165E), generada con la aplicación informática Firmadoc. El documento incluye firmas externas. Mediante el código de verificación puede comprobar la validez de la firma electrónica de los documentos firmados en la dirección web: https://sile.ponferrada.org/control/verificar-firma.do?doc_id=279&ent_id=127&ent_id=127&ent_id=127 por: 1. C-ES, O=GRUPO MUNICIPAL VOX, OU=CERES, O=CERES, O=FNMT-RCM, C=ES) el 18/09/2024 11:32:37. Representación, OU=CERES, O=FNMT-RCM, C=ES) el 18/09/2024 11:32:37. Descripción=Ref/AEAT/AEAT0243/PUESTO_1/40902/09042/24095133 (CN=JAC